

ボランティア活動報告書

グループ（ ピンクムーン ）

活動日時	2022年12月21日(水) 午後1～2時
活動場所	仁川ディサービスセンター
出席メンバー	7名
参加人数	(施設の場合は、利用者数や職員の方も含む) 約 25 名
活動内容	<p>◆日常忘れて心に響くライブショー ・アンサンブルが奏でる夢の世界 (オカリナ・ピアノカ・電子ピアノ)</p> <p>◆風船が彩るバルーンアート</p> <p>◆人生山あり谷あり、笑いあり ・吉本新喜劇調 「水戸黄門」 ～ご老公 認知低下もなんのその</p> <p>◆ゲームで頭の散歩に出掛けよう ・箱の中身はなんでショー？ ・ご長寿ひらめきクイズ ・頭の体操クイズ</p> <p>◆座ってできる頭と体の健康体操</p> <p>◆フィナーレ ・楽器演奏（童謡・クリスマスソング） ・懐かし唱歌「ふるさと」大合唱</p> <p style="text-align: right;">脳トレ体操</p> 
感想	<p>センター司会者の紹介を受け、中川IMCの軽妙な司会でいよいよ本番スタート。観客を見回したところ、高齢の方が多く、人数は総勢25名程度であった、最初のプログラムの「ミュージックベル」では、やはりトチリましたが最後までやり遂げました。寸劇でセリフを飛ばしてしまい、観客は気が付いたかどうかよく分かりません。</p> <p>次に「ご長寿ひらめきクイズ」に移り、末広副座長が初代の水戸黄門を演じた俳優などのクイズを出して観客から東野英治郎などの声が出ました。その後、島の付く県は何県？などのクイズで頭の体操になったと思います。この後、藪内団員の「バルーンアートショー」に続き、「箱の中身はなんでショー」、観客から出演して頂いた3人が恐る恐る箱の中に手を入れ、触って品物を言い当てた嬉しそうな顔をしていました。</p> <p>そして松永団員による「脳トレ健康体操」、親指と人差し指を交互に立てる指を動かす運動ですが、観客はなかなか上手いはず苦戦していました。そして「365歩のマーチ」に合わせて、椅子に座って行う体操は全員が手を動かし積極的に参加してくれました。最後は「ひよこ一座」オケストによる楽器演奏、そしてフィナーレは童謡「ふるさと」を全員で合唱しました。皆が大きな声で歌い大合唱らしくなりました。</p> <p>公演を終え玄関で</p> 